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Deliberações da assembleia
A categoria fiscal, reunida em Assembleia Geral na quinta-feira última (1º/07), elegeu os 

delegados que irão representar o Fisco paraibano no XV Conafisco, que será realizado de 28 de 
novembro a 2 de dezembro, em Florianópolis, SC. 

O evento é o maior fórum de discussões da categoria no País, onde inclusive é eleita a nova 
diretoria da Fenafisco, que foi outro assunto abordado na assembleia. Os sete delegados que irão 
representar a categoria no XV Conafisco, foram: Kennedy Costa, Walter Rômulo, Wagner Lira, 
Anésio Ramalho, Aurivan Grisi, Fábio Santos e José Marconi.

Ainda durante a assembleia, foi autorizada a venda do imóvel da antiga sede do Sindicato, 
localizado no Centro de João Pessoa.

O Diário Oficial do último dia 25, que circulou na quarta-feira última (30), publicou a lei que 
regulamenta a regra de transição das progressões horizontais. Esta lei resolve a questão do 

enquadramento funcional, uma reivindicação antiga da categoria.

Progressão Horizontal

Outro ponto discutido com o Secretário de Estado da 
Receita foi a falta de segurança nos postos fiscais. Este 
é um problema sério e preocupante em diversos postos 

em todo o Estado, em virtude da ausência de 
policiamento adequado. Dr. Nailton se comprometeu 
em conversar com o Comandante Geral da PM para 

solucionar o problema.

Segurança nos postos

A sanção da regra de transição das 
progressões foi um dos assuntos 
tratados durante reunião ocorrida na 
terça-feira última (29/06) entre a 
diretoria do Sindifisco e o Secretário 
da Receita, Dr. Nailton Ramalho. A 
diretoria solicitou que as progressões 
sejam realizadas de ofício. 

Para tanto, o Secretário se 
comprometeu em informar, até a 
sexta-feira última (2/07), um 
posicionamento sobre o assunto. No 
entanto, até o fechamento desta 
edição do Fisco em Dia, nenhuma 
resposta  havia sido dada ao 
Sindicato.

Reunião com Secretário

A categoria também tem demonstrado preocupação no que se refere ao quadro de pessoal  na 
fiscalização de trânsito, ao que Dr. Nailton informou que vem se

reunindo com seus assessores para resolver o assunto.
Ele solicitou sugestões ao Sindifisco-PB no sentido de encontrar uma solução viável. De 

pronto, a  Diretoria se disponibilizou a reunir-se com os membros da SER, 
em busca de uma resolução.

Falta de fiscais

A diminuição no repasse dos recursos financeiros para a 
SER, que tem comprometido o bom andamento das 
atividades, também foi discutida na reunião. A diretoria 
expôs que existe, por parte da diretoria, o receio de que, 
com isso, até os índices de arrecadação sejam afetados. 

Durante a reunião, o Secretário da Receita adiantou que o 
assunto foi tratado com as Secretarias de Planejamento e de 
Finanças, que garantiram a normalização dos repasses até 
setembro.

Repasse de recursos

A diretoria do Sindifisco-PB realizou, na terça-
feira última (29), visita ao Tribunal de Justiça da 
Paraíba, tendo sido recebida pelo presidente da 
instituição, Desembargador Luiz Sílvio Ramalho 
Júnior.

Durante a conversa, que contribuiu para estreitar 
ainda mais o canal de diálogo com o TJ-PB, a 
diretoria esclareceu algumas dúvidas sobre o 
precatório dos 132, cuja quarta parcela está para ser 
repassada, dentro em breve, aos favorecidos.

Reunião no TJ

O Sindifisco-PB está realizando uma 
campanha para arrecadação de alimentos, 
roupas, material de limpeza e utensílios de 

cozinha, para doação às vítimas da enchente 
ocorrida em Pernambuco e Alagoas, que se 

encontram em situação de calamidade.
Junte-se a nós, faça suas doações na sede 

e sucursais do Sindicato, em João Pessoa, 
Campina Grande e Patos.

Campanha
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